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第316‾7回例会

プログラム

インターアクトクラブ海外研修報告

　　　　滝川貴水さん

　　　　伊藤百花さん

　　　　石井恭二先生

ロータリーソング｢それでこそロータリー｣

　　　　　　第3166回例会の記録

　　　　　　　2014年8月７日(木)

会長挨拶　　　　　　　　　　　　　磯部茂

　大変蒸し暑い毎日が続いています｡会員皆様に

はお体ご自愛ください。

　木目の例会は青少年交換で1年間フィンランドヘ

留学されました岩田さくらさんの帰国報告です｡彼女

のブレザーに付いているたくさんのバッチをご覧くだ

さい｡お間きしましたところ200個ぐらい付いているそ

うですし､重さも3～4kgあるということです｡一生懸

命留学生と知り合って仲良しになった証しであり立

派な勲章でもあります。

　翻って私たちロータリアンに置き換えて考えますと、

わずか1年間に200人もの人と知り合い､名刺交換

し､言葉を交わしているでしょうか。

　その機会はたくさん設けられています｡例会､委員

会､地区大会などです。

　本年度の近藤ガバナーのテーマ｢集まろう､語ろう、

楽しもう｣を心に刻みそれぞれのステージで積極的

に交流を広げましょう。

理事会報告　　　　　　　　　　　則竹伸也

＊報告事項＊

☆8月度のプログラムは週報掲載

☆7月度のニコボックスは185､000円

☆7月度のドリンクニコボックスは6､115円

＊協議事項＊以下の項目を承認

☆納涼例会決算

☆第1回地区国際奉仕委員長会議登録
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　会　　長磯部　茂　幹　　事則竹伸也
　会長エレクト猪子　識見　副幹事桑原　英寿
　副会長加藤　恭平　広報会報委員長小島　幹人
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新会員紹介

氏　　名　　白木規博君

職業分類　　商業銀行

勤務先　　三菱形でU巧銀行

役職名　　一宮支社長

生年月日　　卵39年8肘昂

紹介者　豊島半七君

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

　地区内クラブ研修･情報委員長会議登録

　第5回地区会員増強委員会2名登録

　地区内職業奉仕委員長会議登録

　第3回地区米山奨学委員会登録

　地区青少年サミット5名登録

　第1回地区内広報･雑誌委員長会議登録

　第4期RLI2760分科会研修パートＩＨⅢ登録

　尾西RC創立60周年を祝う会会長幹事出席

　地区ロータリーデー

　ワールドフードふれ愛フェスタチケット購入

　Eクラブ継続審議

　8月末引落し記念日喜捨金100％喜捨金

納涼例会登録料東目本大震災被災高校生支援

　一宮RCゴルフ同好会年会費

夏季休業8/11-8/15
プログラム変更(別紙配布)

出席報告　　　　　　　委員長　　瀬古篤司

　現在の会員数　　　　　　　　　　　　　90名

　木目のビジター　　　　　　　　　　　　　2名

　木目の出席数　　　　　　　　　　　　　61名

　他クラブ出席数　　　　　　　　　　　　　5名

　本日の出席率　　　　　　　　　　　73.33％

　前々回の出席率　　　　　　　　　　97.59％
ニコボックス

☆地区青少年交換委員会

　　岡田租隆君岩月雅章君

　　岩田さくらさん､お帰りなさい｡木目、卓話楽しみ

　にしております｡マイヤー1年間お世話になりありか

　とうございました。

☆坂井田敏行君

　　念願の初孫が生まれじいじ一年生です｡先輩お

　じいちゃんの方々宜しくお願い申し上げます。

☆足立誠君

　本日、地区青少年交換委員会の岡田委員長をお

迎え出来て光栄です。



　　本校生徒岩田さんの帰国報告を例会にてさ

　せて頂き感謝申し上げます。

☆滝善蔵君

　　青少年交換学生の岩田さくらさんの帰国報

　告楽しみにしています。

☆佐々木久直君

　　岩田さくらさんが無事フィンランドから帰国さ

　れました｡本日は帰国報告宜しくお願いします。

　大成中学の伊藤先生､例会へのご出席ありがと
　うございます。地区青少年交換委員会の岡田

　委員長､担当の岩月副委員長､木目はありがと
　うございます。

☆磯部茂君則竹伸也君

　　地区青少年交換委員会､岡田委員フィンラ

　ンドからの帰国報告でお迎えした喜びで。

　＊＊＊＊＊＊　プログラム　＊＊＊＊＊＊

　　　　青少年交換学生帰国報告

　　　　　　岩田さくらさん

田さくらです。皆様の温かいご支援のお陰で無

事帰国することができました｡今日は帰国報告の

お時間を頂きましてありがとうございました｡私の

一年をどうぞお聞きください。

　セントレアで皆様に見送って頂いて､飛行機で

10時間後ヘルシンキ空港についた瞬間からとて

もドキドキワクワクしていました｡これから1年間フ

ィンランドで過ごすのだと改めて感じさせられまし

た｡フィンランドには約30ケ国100入以上の留学

生かいました。

　私はタンペレと言うフィンランド第三の都市に

派遣されました。第一ホストは約4ヶ月、第二ホス

ﾄは約8ヶ月お世話になりました。両方のホストフ

ァミリーとも、トラブルも一度もなく、本当に楽しく

生活をさせて頂きとてもかわいがっていただきま

した。両方のホストファミリーでそれぞれのサマー

コテージに連れて行って頂き､夏にはブルーベリ

ーを採ってジャムを作ったり、湖畔にあるサウナ

に入るなど有意義でフィンランドらしい生活を送ら

せて頂きました｡感謝の気持ちでいっぱいです。

私からの恩返しとしてホストファミリーにお寿司を

作りました｡私は炊飯器を持って行ったのですが

炊飯器にすごい興味を示していました。フィンラ

ンドでは普通のお鍋でお米を炊いています。炊

飯器はボタン1つ押すだけで、後何分で出来上

がるかカウントもしてくれるし、何より日本のお米

がおいしいそうです。こっちのお米はパサパサし

ているけど日本のお米はパサパサしてなくておい

しいと言っていました。

ところで、皆さんはフィンランド人がどのような人

達か知っていますか？ここで私がフィンランドの

方に助けられたエピソードを２つ紹介します。

　私は第ニホストファミリーにチェンジして2目口

の学校帰りに迷子になってしまいました。初日に

ホストファミリーに家から学校までの道を教えても

らったのですが､帰りのバス停乗り場を教えてもら

うのを忘れてしまい迷子になっており、フィンラン

ドのコンビニで道を関くもよく分からなくて困って

いたら、私の後ろに並んでいた紳士が話を間い

ており私をバス停まで連れて行ってくださいまし

た｡そして無事家に帰ることができました｡マイナ

スの気温の中、3時間も迷っていた私にとっては、

その紳士が神様に思えました。

　2つ目は､私は不注意でケータイと財布をバス

の中で落としてしまったのですが、二日後に何も

なくなる事がなく戻ってきました｡フィンランドは目

本の様に落し物が帰ってくる国だと間いていまし

たがそれは本当でした｡フィンランド人の誠実さ･

優しさを感じることができ､ますますフィンランドが

好きになる2つの出来事でした。

　私はタンペレロータリークラブで2回卓話をさせ

て頂きました｡その時自分で振袖を着て行ったの

で皆さんとてもびっくりしてみえました。「日本

だ！日本だ！」と言って頂きとても好評でした。

着物は普段海外では見られないので､とても珍し

く見られ喜んで頂けたので着物を着て行って正

解だったなと思いました｡学校生活は最初､友達

を作るのにすごく苦労しましたが、ドイツとアメリカ

の留学生とかたまっていましたが、これではいけ

ないと思い直したこともあり途中から学校にも慣

れてとても楽しい学校生活を送ることができました。

一番辛かったことは真冬の通学です。とにかく寒

すぎて学校に行きたくないのです｡一番寒かった

時は－25（Cでした｡外に出ると顔や手が痛くなり

ます｡こんな時はスキーウェアーを着て学校に行

きました。－3cCでとても暖かく感じました｡この気

温の感覚はすごく有意義な体験の1つです。

　私はフィンランドでたくさんの海外からの留学

生や現地の方と関わることが出来ました｡私は海

外で生活し日本をみて、日本はとても素晴らしい

国だなと素直に思うことが出来ました。フィンラン

ドではたくさんの目本の製品が使われています。

それらを見るたびに日本人であることがとても誇り

に思えました｡これからの日々において､このフィ

ンランドに1年行かせて頂いたことが活かせるよう

に将来の進路も含め努力していきたいと思いま

す。一宮ロータリーの皆様､私に素晴らしい体験

の機会を与えてくださいまして､本当にありがとう

ございました｡そして本日はこの様な発表の機会

を頂きましてありがとうございました。

例
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匹 変更 案内

クラブ名 例会日 例　会　場 受付

犬　　　山 9月　２日(火) 名鉄犬山ホテル 有
江　　　南 9月11日(木) 江南商工会館 有

※　時間に指定のないクラブの受付は12:00～12:30です。
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